令和 4 年 10 月 31 日

Tokiwa English News

Tokiwa English News

No.7 中央区立常盤小学校 校長 永井 勝巳 担当 豊藏 剛・堤 友香

制帽の色が白色から紺色に替わり、秋を感じる季節となりました。肌寒くなった校庭ですが、児童が楽しく走 り回ったり、ドッジボールをしたりする姿が見られます。今回は、1年生と3年生の学習の様子をお伝えします。



10 月の学習の様子



★1 年生**★**

動物の名前を英語で学習しました。cat(猫)dog(犬)pig,(ブタ)giraffe(キリン)など馴染みの あるものから、goat (やぎ) hippo (カバ) rhino (サイ) などの動物にも触れました。動物の絵を見な がら "What is this?" と先生が尋ねると、その質問には "It's a ()!" と答えることも新しく学習し ました。

動物の絵を見ながら言い慣れた後は、動物の絵カードを使ってカルタ取りを行いました。カルタ取り に必要な"Where is the ()?" の言い方も学習し、札を取るときは "Here it is! This is a ()." と 言って元気よく札を取っていました。

Where is the lion?

(ライオンはどこですか?)

Yes, that's right! (正解です!)



Here it is! This is a lion. (ここです!

これはライオンです。)









★3 年生★

自分の好きなことや、友達が好きなことを尋ねたり答えたりする学習をしました。皆が好きそうなこと を挙げ、英語でどう言うのかを考えてみました。playing soccer(サッカーをする)playing baseball(野 球をする) playing card games (カードゲームをする) playing dodgeball (ドッジボールをする) playing video games (ビデオゲームをする) playing outside (外で遊ぶ) playing the piano (ピアノを 弾く)などが挙がり、皆でジェスチャーを付けながらそれらの言葉を発話しました。

Hello. Do you like playing dodgeball?

(こんにちは。ドッジボールをする のは好きですか?)

Yes, I do. I like playing baseball. (はい。僕は野球をするのが 好きです。)

(ありがとう。またね。)



Yes, I do. I like playing dodgeball. Do you like playing baseball?

(はい。僕はドッジボールをするのが 好きです。野球をするのは好きです か?)

Thank you. See you.





Okay. Thank you. See you. (分かりました。 ありがとう。またね。)